

Präsidentin Margit Göll: Vielen Dank für die vielen wertschätzenden Worte. Ich nehme sehr viele Themen, aber auch neue Perspektiven für meine Region und für meine Gemeinde im Zusammenhang mit dem Thema „Gemeinsam über Grenzen: Europa verbindet“ mit. Dieses halbe Jahr, diese Kontakte mit den vielen Botschaftern und Ministern haben mich sehr bereichert. – Vielen Dank.

Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Es ist dies nicht der Fall. Die Debatte ist somit geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**. Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Es ist dies die Stimmenmehrheit, der Antrag ist - - (Rufe: *Einhellig! Einhelligkeit!*) – Ich bitte noch einmal um ein Handzeichen. – Es ist dies die **Stimmeneinhelligkeit**, der Antrag ist somit **angenommen**.